
（社会奉仕委員会）＊佐久間淳宏　委員長

合同で食育教室を実施いたしました。牧野理事のご指導と皆様のご協力で
国際ロータリー第２７９０地区 地区委員 勝浦ロータリークラブ 一年務めることができました。ありがとうございました。
★ガバナー　諸岡靖彦 ★ガバナーエレクト　漆原摂子 ★会長　齋藤麻美子 【青少年奉仕委員会】＊千葉正徳　担当理事
★第６グループガバナー補佐　川名光俊 ★地区幹事　吉田理愛 ★幹事　中村吉政
★第６グループ幹事　福原暁 ★SAA　中村昇

★青少年交換　渡邉昌俊 編集　クラブ会報委員会 実践できた一年となりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。
★ローターアクト　水野正則 ★秋葉厚子
★ポリオプラス　西崎和治 ★吉野昌和 （国際奉仕委員会）＊西崎和治　委員長

★岩瀬洋男 フィリピンダバオ市の野球団体へ野球用品を支援する活動ができました。
ヘルメット、心臓ガード、キャッチャー用品などを支援し、安全な野球環境を
教えるプロジェクトを実施することができ、ご協力いただきました皆様に感謝
申し上げます。

（青少年奉仕委員会）＊岩瀬洋男　委員長

人と人とのつながりを育むことができ、地域ならではの事業展開を行うことが

（ロータリー財団委員会）＊山口桂亭　委員長
ロータリー財団の資金を皆さんからいただきRIが掲げる目標の達成のための
活動支援を行うことができました。
ご協力ありがとうございました。

で是非皆様参加してみてはいかがでしょうか。 （青少年交換委員会）＊三上直哉　委員長
本日は先週に引き続き1年を振り返ってのクラブ協議会でございます。本日も宜しくお願い致します。

が実現できました。また、太田君の中止となってしまった長期交換留学は
来年実現できそうです。

1)　長期交換学生　 【幹事】＊中村吉政　幹事
ダニエラ・ジョーダンさんにお小遣いを授与。
皆さんこんにちは。お小遣いありがとうございます。コロナの影響で学校が
休みでしたが6月からｽﾀｰﾄしました。私は7月11日にｱﾒﾘｶに帰ります。

7月3日のロータリーミーティングには参加します。 一年間ご協力いただきありがとうございました。
2)　米山奨学生　
テムヴィ　カセンド　イヴォン君（テンビー君）を紹介。
コンゴから来ました。6年間くらい日本にいます。バスケットもやって

です。よろしくお願いします。

　奨学金授与
ましたので、勝浦ＲＣ細則により、クラブよりお祝い金を渡す。

会より答申書が提出され、理事会（6/5、書面）がこれを承認した。 　　木更津総合高校野球部OB会の会長を
溝口次郎君　自動車リース　⇒　総合保険
村石愛二君　卵卸売　⇒　鉄道ミュージアム 

　　明日、鋸南町にて、地域の皆さんに
　　ｸﾘｽﾀﾙﾎﾞｰﾙのコンサートを開催して、

【社会奉仕委員会】＊牧野利美　担当理事 　　心の癒しを提供して参ります。

～次回例会～ 例会日　　毎週　金曜日　12:30～13:30

昨年の台風で勝浦は他地域に比べて被害は少ない方でしたが、テレビ等で 6月26日　通常例会（昼間） 例会場　　東急ハーヴェストクラブ勝浦
7月  3日　ｸﾗﾌﾞ協議会（新旧会長・幹事バッチ交換） 　              勝浦市中島５９０－９　TEL０４７０－７６－０１９９

いました。勝浦ロータリークラブでできることを今後の課題にしていきます。 7月 10日　ｸﾗﾌﾞ協議会（三橋ｶﾞﾊﾞﾅ補佐表敬訪問）  事務局　　勝浦市沢倉４４３　中村吉政　方

7月 17日　ｸﾗﾌﾞ協議会（活動計画発表）  TEL０４７０－７３－２８０９＊FAX０４７０－７３－１９５０

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに入会して3年目、初めて社会奉仕委員の大役を務めさせて
いただきました。今年度は勝浦ビーチクリーンの参加と職業奉仕委員会と

RIのテーマであるロータリーは世界をつなぐを、交換学生や地域の青少年団体
から参加を募って協力しながら活動してきましたがまさに、人とひとのつながりを

今年度はﾀﾞﾆｴﾗｼﾞｮｰﾀﾞﾝと三上亜彩の長期交換留学、佐瀬明弥の短期交換留学

できました。

パラリンピック千葉県内開催協議としてシッティングバレーを、また、命の大切さ
を育む講演を青少年に向けて実施しました。そしてRYLAの参加支援により

＊フリー　磯野典正君

務めることになりました。若い世代のために
　　精一杯力を注いでいきます。

コロナの影響で例会が中止となり、その間、皆さんがロータリーを忘れないように

終わりますが、次年度幹事の三上君、困ったときにはいつでも言ってきてください。
FAXを流したり、資料をご自宅に届けたりしました。後わずかで、私の任務は

＊会員数４３名　＊出席者３５名
＊MU4名　＊欠席者3名　＊出席率90.07％この担当理事を引き受けるにあたり、委員長に佐久間君を使命させていただき

大変なことはわかっておりましたが、社会奉仕委員として何ができるかを考えて

＊フリー　関一憲君

＊フリー　西崎和治君
成人式で着付けの予約を間違
えてしまった娘を磯野君が助け
てくれて、引っ越しを中村君が

　　手伝ってくれました。感謝

＊本人誕生日　岩瀬文夫君(6/15)
87歳になりました。

皆さんのおかげです。
　　　　ありがとうございました。

＊配偶者誕生日　吉田理愛君(6/15)
　　　　　主人の誕生日はラインで
　　　　　おめでとうと伝え、

　　　ありがとうと返事をいただきました。

本日はザ梅雨というお天気でございますが、皆様この時期を何か楽しんでおられ
ますでしょうか。今年は外出自粛ということもあり家で過ごす時間が増えているので
はないでしょうか。そのような中、紫陽花を見ながら、鰹をつまみに、キリッと冷やし
た生酒を飲んで楽しんでおります。また最近、都都逸にはまっておりましてお気に

皆様こんにちは。ﾀﾞﾆｴﾗさん元気ですか。ﾃﾝﾋﾞｰ君ようこそ勝浦ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ。

勝浦ロータリークラブ週報
http:www.katsuura-rc/index.html
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★国際ロータリー　RI会長　マーク・ダニエル・マローニー

★奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ統括委員長　関一憲

入りの都都逸を紹介します。酒を飲む人 花なら蕾 今日も 咲け咲け  明日も咲け。

一年社会奉仕に務めてきたわけですが、台風やコロナで活動中止が多く残念でした。

まさに私は蕾状態でございます。
　さて、今年度ハワイホノルルで開催予定でございました国際大会は、中止となってしまいました。勝浦から
＊齋藤麻美子会長

カウンセラー
岩瀬洋男君より紹介

～クラブ協議会　一年間を振り返って～

体を動かして参加できる活動や世界中の会員とつながる機会があるそうです。参加は無料でございますの

3) 先週のニコニコＢＯＸで、磯野典正会員のご子息がご結婚されたとの報告があり

4）本人からの申し出により、会員の職業分類変更について、クラブ管理運営委員

います。身長は２m4cm.フランス語を話せます。趣味は音楽を聴くこと

9名が参加予定でございましたが中止となり大変残念でございますが、明日20日から26日まで2020年
ﾛｰﾀﾘｰﾊﾞｰﾁｬﾙ国際大会が始まります。このバーチャル国際会議では本会議だけではなく実際に
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